

# PRESSEMITTEILUNG



## MV präsentiert sich auf der BioFach 2026, LM der Weltleitmesse für Bio-Lebensmittel

Schwerin, 09.02.2026  
Nummer 034/2026

Zur BioFach 2026 trifft sich traditionell die Biobranche vom 10. - 13.02.2026 entlang der gesamten Wertschöpfungskette im Messezentrum Nürnberg. Die BioFach ist bereits im 37. Messejahr. Auf der BioFach 2026 werden wieder über 2.700 Aussteller aus ca. 90 Ländern erwartet. Die gesamte Verarbeitungs- und Handelsbranche tauscht sich über die aktuellen und neuesten Entwicklungen auf dem Biomarkt aus. Es ist der Ort, an dem Menschen ihre Leidenschaft für Bio-Lebensmittel und den Bio-Markt teilen, die perfekte Gelegenheit, um sich von den neuesten internationalen Branchentrends inspirieren zu lassen.

Auch das Land Mecklenburg-Vorpommern präsentiert sich auf der Bio-Weltleitmesse. Gemeinsam mit dem Landwirtschaftsministerium sind aus unserem Land vier Aussteller auf einem Gemeinschaftsstand vertreten. Besonders verweist Landwirtschaftsminister Dr. Till Backhaus dankend auf die Unternehmen, die uns seit vielen Jahren in Nürnberg auf dem MV-Messestand repräsentieren. Dies sind die Urgesteine, die Biopark Markt GmbH, die Ludwigsluster Fleisch- und Wurstspezialitäten GmbH & Co.KG, die Qualitätsfleischerzeugergemeinschaft Weidehof GmbH sowie die Biosanica GmbH. Die Unternehmen mit ihren Produkten vertreten dabei ca. 400 biozertifizierte Landwirtschaftsbetriebe aus MV. Der Gemeinschaftsstand auf der BioFach wird vom Landwirtschaftsministerium finanziell unterstützt.

Weitere Unternehmen aus MV, wie z.B. die Mecklenburger Landpute, die Gläserne Molkerei, Arla Foods Upahl und die Biomanufaktur Planet V sind ebenfalls seit Jahren vertreten und präsentieren sich u.a. auf Messeständen gemeinsam mit den öko-logischen Anbauverbänden.

„Für die Bio-Unternehmen bietet die BioFach eine hervorragende Gelegenheit, Bio-Produkte aus MV einem breiten Fachpublikum

Ministerium für  
Klimaschutz, Landwirtschaft, ländliche  
Räume und Umwelt  
Mecklenburg-Vorpommern  
Paulshöher Weg 1 | 19061 Schwerin

V.i.S.d.P. Eva Klaußner-Ziebarth  
e.klaussner-ziebarth@lm.mv-regierung.de  
www.lm.mv-regierung.de

zu präsentieren und damit die Vermarktung der Unternehmen durch die Pflege vorhandener sowie den Aufbau neuer Kundenbeziehungen weiter anzukurbeln. Denn dies ist in diesen turbulenten, schwierigen wirtschaftlichen Zeiten von enormer Bedeutung“, so Minister Backhaus, der weiter ausführt:

„Die Präsenz auf der Fachmesse BioFach als internationale Leitmesse ist dem Land ein wichtiges Anliegen und zeigt zudem, welche hohe Leistungsfähigkeit und Bedeutung der Ökolandbau in Mecklenburg-Vorpommern hat.“

Mecklenburg-Vorpommern liegt mit einem Anteil von aktuell 16 Prozent ökologischem Landbau an der landwirtschaftlichen Fläche im vorderen Bereich beim Ländervergleich in Deutschland. Jeder 4. Landwirtschaftsbetrieb in unserem Land wirtschaftet ökologisch.

Zum 01.01.2026 haben 57 Umstellungsbetriebe mit einer Fläche von 4.566 ha einen Neuantrag im Förderprogramm ökologischer Landbau (Extensivierungsrichtlinie, FP 528) gestellt.

Der auf der BioFach 2026 parallel stattfindende BioFach-Kongress steht in diesem Jahr unter dem Leitmotto „Growing Tommorow: Young Voices, Bold Visions - Wie können junge Akteurinnen und Akteure die Zukunft von Bio-Landwirtschaft und Ernährung in einer zunehmend instabilen Welt mitgestalten“. Für den Dialog und Wissensaustausch über zukunftsweisende Lösungen und die Transformation hin zu mehr Bio bildet der Kongress ein zentrales Forum.